



Août 2021

Un mois d'août festif

Le mois d'août s'est révélé incroyablement excitant pour le nouveau foyer de soins de longue durée actuellement en construction à l'Hôpital d'Ajax et de Pickering. Lakeridge Health et ses partenaires, Infrastructure Ontario et PCL Construction, marqueront la « clôture du chantier » du foyer ce mois-ci. Une cérémonie de « clôture du chantier » est une tradition sur les chantiers de construction qui signifie que le point le plus haut d'un bâtiment a été atteint. Pour le foyer de soins de longue durée de Lakeridge Health, cela signifie que le sixième et dernier étage est terminé.

Nous vous fournirons plus de détails sur les célébrations de clôture du foyer dans le bulletin d'information communautaire du mois prochain. Lakeridge Health tient à remercier les centaines de professionnels de la construction et les membres de l'équipe qui ont rendu cette étape importante possible.

Plusieurs autres événements emballants se sont déroulés ce mois-ci. L'une des grues a été démontée et retirée du site, les équipes vont finir d'installer les fenêtres du foyer et poursuivre la pose du revêtement extérieur et de la toiture.

Les activités de ce mois-ci et l'achèvement de la structure du foyer en seulement huit mois témoignent des progrès incroyables réalisés depuis janvier, lorsque les équipes ont commencé à creuser sur le site. Le Programme pilote d'accélération de la construction du gouvernement de l'Ontario a permis d'achever le nouveau foyer de soins de longue durée plus rapidement qu'avec un modèle traditionnel de construction. Une fois achevé en 2022, le foyer offrira 320 lits de soins de longue durée dans la région de Durham et fournira aux personnes âgées un endroit moderne, à la fine de la technologie et enrichissant qu'elles pourront appeler leur foyer.



Travaux du sixième étage final le 31 juillet 2021

Que la lumière soit : En attendant le mois de septembre

Si l'extérieur du bâtiment ressemble à une maison, il reste encore beaucoup de travail à faire à l'intérieur avant que les résidents puissent emménager en toute sécurité. Le 21 août marquant l'achèvement de la structure du bâtiment, l'accent est maintenant mis sur toutes les structures intérieures, les réseaux et les finitions du foyer.

Plus précisément, le foyer passera d'une alimentation temporaire à une alimentation permanente, ne dépendant plus des générateurs. Cela signifie que le bâtiment est désormais alimenté en électricité et en lumière, ce qui constitue une étape importante pour doter le foyer des éléments essentiels nécessaires pour offrir les meilleurs soins et la meilleure sécurité aux futurs résidents et membres de l'équipe du foyer.

Grâce à l'alimentation permanente, plusieurs systèmes du bâtiment seront mis en ligne et testés de manière approfondie tout au long de l'automne. Cela comprend le raccordement de la connexion Internet en fibre de la maison, l'installation des cabines d'ascenseur et la livraison des équipements de buanderie, de cuisine et de générateur de secours.

Le nouveau foyer de soins de longue durée dans l'actualité

Le mois dernier, l'[Oshawa Express](#) a publié un article intitulé **Construction d'un foyer de soins de longue durée à Ajax sur la bonne voie.**



Communiquez avec nous

Vous voulez rester au courant de l'évolution du foyer? **Faites partie de notre liste de diffusion en envoyant votre nom et votre courriel à AjaxLTC@lh.ca.** Vous recevrez régulièrement des mises à jour et des renseignements directement dans votre boîte aux lettres électronique!

Entre-temps, si vous avez des questions ou si vous souhaitez obtenir de plus amples renseignements, veuillez consulter notre site Web à lakeridgehealth.on.ca, composer le **905-576-8711, poste 34167**, ou envoyer un courriel à AjaxLTC@lh.ca. Vous pouvez aussi nous suivre sur Twitter et sur Facebook.

Merci de faire partie de l'histoire!

Au début du mois, Lakeridge Health a invité la communauté de Durham à répondre au *Sondage sur le nom du foyer de soins de longue durée*. Le nouveau foyer de soins de longue durée de Lakeridge Health continuant à franchir les étapes les unes après les autres, le choix du nom du foyer constituait une étape importante et nous avons besoin de votre aide.

Merci à tous ceux qui ont participé au sondage et qui ont pris le temps de partager leur point de vue sur le nom du foyer. Le nouvel établissement sera un lieu de résidence pour les aînés de Durham et un lieu de travail pour des centaines de travailleurs de la santé de la région. Nous voulons nous assurer que le nouveau foyer et son nom vous reflètent – nos voisins, les membres de l'équipe et la communauté – et vos idées réfléchies ont contribué à faire de ce projet une réalité.

L'équipe de Lakeridge Health est maintenant occupée à examiner les résultats du sondage et nous avons hâte de partager le nom du foyer avec la communauté dans un avenir proche.

